
令和３年第２回定例会 一般質問通告書

第２回定例会一般質問が、６月 15 日から６月 16 日まで次のとおり行われます。

【６月１５日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

13 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

牧野市政 12 年間の自身の

想いについて

(1)市民と約束をしたまちづくりマニフェストの実

績をどの様に捉えているのか

(2)市長の政治姿勢として、清新で「ガラス張り」

の市政、市民参加による「市民が主役」の市政、

「市民党」で公平・公正な市政を基本に 10 年先

に立って現在（いま）を見る「先見力」「決断力」

「実行力」「発信力」を発揮して市政運営に当た

るとしていたが、貫くことが出来たのか自己評価

は

(3)将来の士別市に想うことは

2
農業の６次産業化の取組

みについて

(1)令和２年度までの実績について

(2)６次産業化を今後どの様に取組む考えか

3

郷土芸能の伝承について (1)本市における現状と課題は

(2)伝承のため現在どの様な取組みを行っているの

か

(3)将来に向けての考え方は

2

6 番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

新型コロナウイルス感染症

について

(1)ワクチン接種の現状について

(2)ＰＣＲ検査の現状と経済活動のための検査拡充

について

(3)ワクチン接種完了による集団免疫獲得など、コ

ロナ収束後の地域社会をどう描いているのか

2

「やさしいまち」づくりにつ

いて

(1)福祉パトロール、地域支え合いといった施策の

もととなる高齢者世帯情報の把握について

(2)より身近な困りごとを聴く仕組みを



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

3

2 番

真 保 誠

(公生クラブ )

1

緊急事態宣言下における

公共施設の利用制限につ

いて

(1)合宿者を受入れる理由

(2)各施設のガイドラインとは

(3)合宿者受入れの認否の基準と根拠は

(4)屋内、屋外施設ともにリスク評価はしているか。

また、各対応策を講じているか

2
本市組織体制について (1)朝日支所が独立した組織から市民自治部に組み

入れられた理由は

4

9 番

谷 守

(公生クラブ )

1

地縁法人制度の構築にむけ

て

(1)本市の自治会加入の状況と町内会館等の自治会

が保有する不動産等の有無について

(2)自治会の法人化の構築について

2

公営住宅について (1)現在の管理戸数、入居状況は

(2)連帯保証人の考え方等について

(3)収納率向上に向けた取り組み方について



【６月１６日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

12 番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

1

気候非常事態宣言について (1)全国の宣言についての状況

(2)大雨や豪雪に悩まされることが多くなった本市

にとっても大きな問題では

2

市庁舎のコストと本市の作

風について

(1)新庁舎になってからのランニングコストは（光

熱費等）

(2)「人財」などの造語を行政が使うことの意味は

(3)新型コロナウイルス変異株は空気感染するが、

従来どおりの換気で十分なのか

(4)各種届出、市民意見などの締切りを、連休前や

金曜日に設定する意味は

3

「ワクチン手帳」作成の提案

について

(1)母子手帳、年金手帳などの手帳文化について（ど

んな手帳があるのか）

(2)独自様式で、なおかつ全国的な手帳のモデルに

なり得る様式とは

6

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1
合宿の受け入れについて (1)合宿受け入れの時期と体制

(2)ホストタウンについての考えは

2

新型コロナワクチン接種

の進捗状況

(1)医療従事者(医師、看護師)の確保は十分か

(2)ワクチンの入荷状況は

(3)現在までの接種人数は

(4)高齢者の送迎について

(5)ワクチン接種後の副反応は

3 コロナ禍での生活保護状況 (1)生活保護申請と受給件数は



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

7

3 番

苔 口 千 笑

(公生クラブ )

1

士別市まちづくり総合計

画のローリングについて

(1)総合計画の検証方法は

(2)地区別計画の見直し方法は

(3)財政健全化実行計画等との関連性

(4)新たな事業に向けてのスクラップアンドビルド

の考え方は

(5)今後のスケジュールについて

(6)魅力あるまちづくりに向けて

2

行政のＬＩＮＥ利用につ

いて

(1)ＬＩＮＥ社関連の本市の利用状況は

(2)総務省における自治体の利用調査と報告の内容

は

(3)国が示す方向性と本市の考え方は

(4)ＬＩＮＥ Ｐａｙによる市税の徴収について

(5)ガイドラインの認識と今後について

3

市長選・市議補選・衆議院選

挙について

(1)人員の体制について

(2)感染症対策について

(3)衆議院選挙の日程による、市長選・市議補選の

日程変更はあり得るのか

8

5 番

喜 多 武 彦

( 高 志 会 )

1

災害対策の基本的考えに

ついて

(1)災害対策基本法の改正に伴い

・防災体制や計画をどのようにするのか

・情報提供をどのように周知するのか

・地域防災計画の考え方

2

児童生徒の心身の健康の

充実について

(1)児童生徒の近視実態調査について

(2)感染症拡大に伴う学校給食・食育の諸課題に関

する調査研究について


